
家电不要再打“价格战”

第六届安徽家电产业消费发展论坛成功举行

家电巨头聚首 各路英雄论剑

4 月 22 日，为了给安徽省各家电生产企业、卖场提供一个相互交流、相互学习的平台，探讨在

“后家电以旧换新”时代以及房地产市场不景气的形势下，家电产业如何突破瓶颈，走出一条新的、

可持续发展之路，由《市场星报》社、安徽省连锁经营协会主办，安徽省商务厅大力支持，天方茶叶

集团、金诚国际大酒店、秋浦河百丈崖风景区协办的第六届安徽家电产业消费发展论坛，在石台县

隆重举行。格力、美的、苏宁、百大电器、国生、国美、五星电器等25家电器卖场及生产企业负责人

出席了本次论坛。

论坛首先由《市场星报》副总编程局新主持并致欢迎辞。紧接着，安徽连锁商业协会会长何家

信做主题发言。随后，各家电巨头围绕论题和各自关心的话题进行了热切交流。最后，安徽省商务

厅市场运行和消费促进处副处长宫寒做总结发言。 记者 张健/文 倪路/图

本着坦诚相见、互惠互利、

合作共赢的原则，主办方和与

会嘉宾们在热烈友好的气氛

下，对家电产业未来的发展、服

务的改善等进行了讨论，并取

得了富有成效的共识。

此次论坛中，如何破解“价

格战”的恶性竞争模式成为一

个重要议题。与会嘉宾纷纷

表示，“价格战”是一把“双刃

剑”，伤人的同时，也会伤到

自己。有嘉宾称，现在有些

家电产品的利润甚至低于很

多汽车配件。一味打“价格

战”牵涉了企业太多精力，也

就减少了对产品本身的关

注，对广大客户来说也是不利

的。大家一致认为，简单地依

靠低价策略“跑马圈地”占领

市场，不再是一条可持续发展

之路，而应将“价格战”转变为

“技术战”，通过技术创新占领

市场，学学乔布斯，走“苹果”

之路。

尊敬的各位来宾、合作伙

伴：

大家下午好！在此我代表

市场星报社，对各位莅临本次

家电产业消费发展论坛的嘉宾

表示感谢！

《市场星报》是安徽出版

集团主管主办的大型综合性

都市早报，是一份城市主流人

群的生活读本。立足安徽，面

向中部，放眼天下。以“办最

有价值的都市报”为宗旨，致

力于为读者提供最具价值的

新闻资讯，为市民提供最贴心

的温暖服务。

对于安徽家电产业来说，

虽然面临严峻的形势，但也应

看到，随着天气渐热，销售旺季

即 将 来 临 ，刚 需 市 场 还 很 有

潜力。今年这次家电产业发展

论坛的召开恰逢其时，我想通

过这次论坛能达到三大目的，

一是目前国内整体经济需求

不旺，我们邀请各位家电巨头

和商务厅领导，省商务厅、省连

锁经营协会和领导在这里共聚

一堂，群策群力、共商家电发展

大计，另外，目前省商务厅正在

积极落实消费促进月活动。商

务厅领导将会把我省最新消费

促进政策传递给大家，也请各

位抓住这一难得的商机积极促

进家电销售。第三感谢各位在

百忙之中参会，我们也将通过

这次论坛为大家搭建一个交流

的平台，最终实现合作共赢。

另外，说到房地产，目前合

肥精装房项目越来越多，对家

电的需求量越来越大。从各位

来宾的发言中，我也突然得到

启发，可以通过本报这个平台，

组织电器企业、房企召开一个

对接会，大家在一起进行充分

交流，以满足各自所需。当然，

这也还要靠与会的各位嘉宾与

我们一起努力。

搭建交流平台
实现合作共赢
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论坛上，嘉宾们还就当前

家电市场的形势进行了分析，

并提出破解之策。房地产与家

电业相关性非常高，当前，安徽

房地产业整体不景气，给家电

产业蒙上了一层阴影。此外，

我省以旧换新政策已经终止，

家电下乡政策期限临近，也对

家电业不利。与会嘉宾表示，

这种形势既是面临的困难，同

时也是机遇，市场下滑迫使小

的家电企业退出市场，为有创

新能力的企业拓宽了发展空

间。另外，这也督促各家电企

业更加注重服务，提升品牌诚

信度。

宫寒还提到，促消费是国

家的长期战略，开展“消费促进

月”就是行动之一。就我省来

说，更是将“促进月”活动延长

到今年底，就是为了提振消费

市场。他预测，国家、省的促消

费政策还将会源源不断地出

台，这番话也给与会各企业吃

了一颗“定心丸”。

论坛上，各与会嘉宾也纷

纷表示，感谢《市场星报》举办

本次论坛，给大家提供了一个

互相交流、结识朋友的平台，并

期待着下一届论坛再聚首。

促消费政策还将不断出台


